



# FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°39 - MARS 2014



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Février 2014

## Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2014	6	7	8	9
Réunion	12	10	12	10
Maurice	32	16	22	32

## Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2014	6	7	8	9
France				
Réunion	3.50-3.60	3.50-3.80	2.40-4.00	2.50-4.00
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	2.20-3.00	2.20-3.00
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

**L'offre globale de Victoria est restée limitée en février. La légère progression de l'offre réunionnaise en milieu de mois a entraîné l'arrivée sur le marché de fruits de petit calibre, plus difficiles à vendre.**

**Conjoncture :** Au cours de la première quinzaine, les ventes de Victoria ont été très fluides car l'offre globale était limitée, qu'elle provienne de la Réunion ou de Maurice. Cette faiblesse de l'offre a ainsi contribué au renforcement des cours qui ont été très fermes sur cette période, surtout pour les fruits réunionnais.

Le début de la deuxième quinzaine a été marqué par une meilleure présence de l'offre de Victoria. Mais elle était fortement déséquilibrée par de nombreux fruits de petit calibre (calibres 9 et 10), peu recherchés par les acheteurs. Ces fruits se sont mal vendus et on a assisté à un élargissement de la fourchette des cours en fonction des calibres proposés.

**Prospective :** Si en mars l'offre restait aussi déséquilibrée, l'écart de prix entre petits fruits, peu recherchés, et gros fruits, plus appréciés, devrait continuer de se creuser.

